



«Non, je ne meurs pas, j'entre dans la Vie»
(Ste Thérèse de Lisieux)

L'évêque diocésain, Monseigneur Charles **Morerod**, les représentants de l'Église catholique dans le canton de Vaud, la famille et les proches ont la tristesse et la sérénité de faire part du décès de

L'Abbé Joseph BEAUD

- vicaire à la paroisse du St-Rédempteur, à Lausanne, de 1948 à 1962,
- aumônier des jeunes du canton de Vaud, dès 1962,;
- rédacteur, puis responsable de l'ECHO ROMAND de 1962 à 1997,
- auxiliaire, puis curé de la paroisse du St-Rédempteur, à Lausanne, de 1963 à 1978,
- curé de la paroisse de Rolle, de 1978 à 1986,
- doyen du décanat St-Bernard, de 1981 à 1991,
- curé des paroisses de Rolle, St-Prex et Aubonne, de 1986 à 1991,

qui est entré dans la paix du Seigneur le dimanche 20 décembre 2015.

Il était dans sa 93e année et la 68e de son sacerdoce.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le mercredi 23 décembre 2015, en la Basilique Notre-Dame du Valentin à Lausanne, à 10 heures 30.

Domicile mortuaire: Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Ses cendres reposeront au columbarium à côté de l'église du Saint-Rédempteur à Lausanne.

«Père, entre tes mains je remets mon esprit»